



Empresarios jubilados asesorarán a los estudiantes en la creación de sus negocios

Junta y Universidad ponen en marcha la nueva Oficina del Egresado Emprendedor

R.D.L. | SALAMANCA

La Junta de Castilla y León y las universidades han unido sus fuerzas para favorecer la creación de empresas entre los universitarios de los 13 campus de Castilla y León con la puesta en marcha de las denominadas Oficinas del Egresado Emprendedor.

Estas nuevas oficinas, ubicadas en distintos espacios universitarios, tendrán como objetivo el asesoramiento a los estudiantes de los últimos cursos de grado y recién titulados, unos 30.000 en los próximos dos años, según apuntó el consejero de Empleo, Carlos Fernández Carriedo, durante la presentación del proyecto en el edificio de I+D+i de la Universidad de Salamanca. Ade-

más, el consejero destacó que los jóvenes contarán con el mejor asesoramiento posible, el de los empresarios que forman parte de la Asociación de Séniors Españoles para la Cooperación Técnica (SECOT), que ofrecerán charlas y talleres a los interesados, además de llevar a cabo una labor de consultoría personalizada.

Los jóvenes tendrán el apoyo de los 50 empresarios séniors con los que cuenta la asociación en Castilla y León. De acuerdo al calendario previsto, ofrecerán 30 semanas de asesoramiento, cerca de 3.000 horas de asistencia por parte de los profesionales séniors. Y es que, según explicó José Torrico, presidente de SECOT en Castilla y León, uno de los mayores errores que cometen los



Torrico, Ruipérez, Carriedo y Alanís, en la presentación de la Oficina del Egresado Emprendedor. | ALMEIDA

emprendedores es que no consultan con expertos.

La iniciativa de la Junta de Castilla y León complementa las actividades llevadas a cabo por la Universidad de Salamanca en materia de emprendimiento, como la creación del Club de Emprendimiento, con 1.000 socios y cerca de 250 proyectos desarrolla-

dos, tal y como destacó el rector Ruipérez.

Autónomos más innovadores.

Sobre los últimos datos de autónomos, donde se refleja una reducción, el consejero de Empleo reconoció que hay menos autónomos pero que los que se mantienen son "más innovadores", ya

que señaló que han aumentado sus bases de cotización y crecen los puestos de trabajo que generan. En este sentido, ha señalado que de los 200.000 autónomos que hay en Castilla y León, "más de 20.000 tienen alguien a su cargo". En concreto, están contabilizadas "45.000 personas por cuenta ajena trabajado" con ellos.